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对额度不理想的信用卡该怎么处理

对额度不理想的信用卡该怎么处理 今天有个朋友聊天的时候说起，农行才给了300
0的额度，直接就销卡了，这额度太BS人了。 其实很多时候我们申请信用卡都不一
定能给到工资的3倍，很多时候可能额度都不是太理想，如果是你，你会怎么处理
呢，凑合着用用还是不理不管还是销户呢？ 观点： 信用卡额度是会随着自己的消
费往上涨的，我刚开始申请到信用卡的时候也觉得额度好低，但是两个月就涨了一
次，后来额度也一直在上涨，现在就希望额度不要再升了，因为还的时候会觉得压
力山大啊。 我的初始额度6000，半年了还是6000，当时办的时候建行的工作人员
什么都没让我提供，一直推荐，结果办下来这么低，真郁闷 我已经不想再吐槽工行
了，办卡有2年了还是2千额度，最近柜台说可以再办张多币种卡，额度应该会上升
的，结果昨天去柜台领卡的时候没有信封提示纸，要开卡才发短信提示额度，然后
我现场开卡，一看短信，我累个去，还是2千的额度，气得我直喊泥煤的，给我销
卡，柜员就说当天柜台开卡不能销卡之类的，可以电话销（其实他是快下班了不愿
意办）就没有销卡，我上班后还得再去一趟销卡 我主要是觉得四大银行还是该留张
卡，然后它的还款期限又是最长的，日常消费还是可以应付的，新办的卡貌似有看
电影优惠，所以在想是不是要销旧卡好了
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